
  

 

  

 

平成２９年１０月１日 ＜波紋号外写真版第９２号＞    

     

 

発行所 教育活動総合サポートセンター 

〒213-0033 川崎市高津区下作延5-11-8 

Ｅ-mail  support0731@luck.ocn.ne.jp 

URL   http://www.kks-support.sakura.ne.jp/ 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
   

 

 

 平成２９年度「輝け☆明日

の先生の会」が９月９日（土）

の閉講式をもって終了した。 

この会は、教師をめざす人た

ちが教育に関するさまざま

な課題を知り、その課題にど

う対応し、教育活動をしてい

るのかを、具体的な事例を通

して学ぶ場である。石川健次

理事を中心に企画運営に当

たってきた。 

講師陣には、当サポートセ

ンターの理事、学校現場の教

頭先生・教務主任の先生をお

迎えし、７日間の講話やゼミ

を行った。子どもや保護者か

ら信頼される教師となるこ

とを期待する。 最終講話： 

小松典子総合教育センター所長  

 

 「輝け☆明日の先生の会」の最終日にサポートセンターが担当する時間

帯が設けられている。それが「パネルディスカッション」である。今回

は不登校生徒の事例を提示し、グループによる「事例討議」を加えた。 

 コーディネーター菊地敏雄理事の進行で行われ、各パネラー（保護代

表持田氏、小学校代表大藤先生、中学校代表秦先生、総合教育センター

小清水指導主事、サポートセンター片山副理事長）の立場から、不登校

に対する思いや未然防止、初期対応、自立支援等々についての貴重な提

言をいただいた。 
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 曜 主 な 行 事 

 １ 日  
 ２ 月  
 ３ 火 寺子屋（西生田、高津） 

学習支援川崎・幸・日吉 
 ４ 水 研究部会・退職校長会、教職３者懇 

日本語支援東小倉(スタッフミーティング) 
寺子屋（富士見台）学習支援宮前・有馬 

出前科学教室（梶ヶ谷小）３者合同研修会 
 ５ 木 自主研究運営協議会②（教育会館） 

学習支援川崎・幸・日吉開始 

 ６ 金 学習支援宮前・有馬 寺子屋（鷺沼） 

(南)運営協議会② 
 ７ 土 寺子屋（上作延） 
 ８ 日  
 ９ 月 体育の日 

１０ 火 寺子屋（西生田、高津） 
学習支援川崎・幸・日吉 

１１ 水 学習支援宮前・有馬 日本語支援東小倉 
寺子屋（富士見台）・ふれあい体験活動打合せ 

１２ 木 学習支援川崎・幸・日吉 寺子屋（上作延） 
１３ 金 事務局長・次長会１１時 事務局会１３時 

（南）子育てサロン 
学習支援宮前・有馬 寺子屋（鷺沼） 

１４ 土 (山)歴史探訪講座② 

１５ 日  
１６ 月  
１７ 火 寺子屋（西生田、高津） 

学習支援川崎・幸・日吉 
１８ 水 学習・相談部会全体会 (南)保護者の会 

学習支援宮前・有馬 寺子屋（富士見台） 

日本語支援東小倉 
１９ 木 初任者研修指導員等協議会②（教育会館） 

学習支援川崎・幸・日吉 寺子屋（上作延） 
２０ 金 学習支援宮前・有馬 寺子屋（鷺沼） 
２１ 土 支援を必要とする保護者の会（教育会館） 

寺子屋上作延・高津体験] 
２２ 日   

２３ 月 サポセンプロジェクト⑤  
２４ 火 寺子屋（西生田、高津） 
２５ 水 学習支援宮前―有馬 寺子屋（富士見台） 

日本語支援東小倉 

２６ 木 (南)情報交換会 学習支援川崎・幸・日吉 

寺子屋上作延 （山)街道学習講座① 
２７ 金    寺子屋（鷺沼）学習支援宮前・有馬 
２８ 土 理事会② 教育会館１５時 

２９ 日   
３０ 月  
３１ 火 寺子屋（西生田、高津） 

学習支援川崎・幸・日吉 

２９年 １０月 の 行 事 予 定 

高津市民館ホールでサポートセンター事業案内 

 

 平成２９年度 不登校児童・生徒、高校中退者等のための

不登校相談会・進路情報説明会が、９月１７日(日)、川崎市

高津市民館で開催された。全体会では、サポートセンターの

取り組みについて、菊地敏雄相談担当から行われた。 
 引き続き行われたパネルディスカッションでは、以前サポ

ートセンターに通所していた山本さんがパネラーとして登

壇した。不登校であった本人が、サポートセンターのふれあ

い体験活動で出会った昆虫館がきっかけとなって、いまの勤

務先ビオトープ会社につながったという話に、会場から大き

な拍手が湧いた。 
 個別相談のブースには、１１組の相談があり、峪、常木、

片山、志田、菊地、齋藤の各相談員が対応した。 

 

 ９月役員会は、久々に大

山街道ふるさと館で開催

された。８月までの事業報

告の他、ダンウエイＫＫと

の業務委託契約、地域の寺

子屋（富士見台、鷺沼）の

事業委託による補正予算、 
新活動会員承認（仲川静

氏、保﨑万里氏、須藤桂子

氏）等の議題が検討され

た。 
声 

今年度も「不登校・いじめ等への対応」をテーマに、研究

に取り組んでいます。来年２月２４日（土）には、研究報

告会を予定しています。設立以来、受け継がれてきた研究

の灯を守るべく、所員一同懸命にがんばっています。 
         研究部長  齋藤 正 


